

Babinsa Hadir Ditengah-tengah Masyarakat Wujud Kemanunggalan TNI Dengan Rakyat

Muhammad Makruf - [DEMAK.INFORMAN.ID](https://www.demak.informan.id)

Nov 17, 2023 - 07:49



Dalam menjalin komunikasi sosial antara aparat komando kewilayahan yakni Babinsa dengan warga masyarakat, dapat dilakukan di mana saja.

DEMAK - Dalam menjalin komunikasi sosial antara aparat komando kewilayahan yakni Babinsa dengan warga masyarakat, dapat dilakukan di mana saja.

Seperti yang dilakukan Babinsa Koramil 08/Karanganyar Kodim 0716/Demak

Peltu Eko Purnomo ini salah satunya, dengan melakukan komunikasi sosial (Komsos) dengan para petani di tengah persawahan, yang bertempat di Desa Bandungrejo, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak, Jum'at (17/11/2023)

Babinsa Peltu Eko Purnomo mengatakan, kegiatan komsos ini selain untuk menjalin kedekatan dan keharmonisan dengan warga masyarakat yang ada di wilayah binaan juga untuk memberikan motivasi dan pendampingan kepada para petani agar mereka merasa lebih diperhatikan dan bersemangat dalam bertani."ungkap Peltu Eko

Selain itu, ini merupakan wujud pengabdian TNI AD khususnya Babinsa dalam mendukung program pemerintah dalam rangka mensukseskan program swasembada pangan nasional.

Ditempat terpisah, Kepada Pendim Danramil 08/Karanganyar Kapten Cba Haryono mengatakan bahwa, kegiatan ini dilakukan dalam rangka meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat, khususnya petani untuk bisa bekerjasama dalam rangka peningkatan program swasembada pangan nasional yang sudah dicanangkan oleh pemerintah.

"Kalau kita sering terjun langsung ke lapangan dan lakukan komunikasi, akan terjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, komunikasi dengan masyarakat tidak mengenal tempat, di mana masyarakat berbuat di situ pula para Babinsa selalu berusaha untuk hadir, ini sebagai wujud kedekatan TNI dengan masyarakat," ujar Danramil.

Maka dari itu ciptakan rasa tanggung jawab kita terhadap masyarakat biar bisa menjadi contoh yang baik buat mereka dan bukan hanya materinya saja akan tetapi bukti yang lebih baik, dengan adanya keakraban antara TNI dengan masyarakat biar menjadi suatu hubungan yang baik untuk kedepannya. (Pendim 0716/Demak)